

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Ada beberapa kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini.

1. Dalam *The Theory Of Reasoned Action* (TRA), niat perilaku dipengaruhi oleh sikap dan norma subjektif. Niat perilaku merupakan suatu keinginan seseorang untuk melakukan suatu perilaku tertentu. Niat perilaku merupakan awal atau pendahuluan dari suatu tindakan atau perilaku. Dengan kata lain, seseorang akan melakukan suatu perilaku jika mempunyai keinginan atau niat untuk melakukannya. Sikap didefinisikan sebagai perasaan positif atau negatif seseorang tentang sebuah perilaku. Sedangkan norma subjektif adalah persepsi atau pandangan seseorang terhadap kepercayaan-kepercayaan orang lain yang akan mempengaruhi niat seseorang untuk melakukan atau tidak melakukan perilaku yang sedang dipertimbangkan.
2. Hasil menyimpulkan bahwa sikap terhadap niat didukung. Dengan kata lain, sikap mempengaruhi secara signifikan terhadap niat seseorang untuk melakukan suatu perilaku. Selain itu menyimpulkan bahwa perilaku dipengaruhi oleh niat atau keinginan seseorang untuk melakukannya. Seseorang berniat menggunakan teknologi internet karena adanya pengaruh dari norma subjektif. Semakin tinggi norma subjektif, maka semakin tinggi niat atau keinginan seseorang untuk menggunakan teknologi internet, sehingga semakin tinggi pula perilaku penggunaan teknologi tersebut.

5.2 Saran

Untuk meningkatkan niat dalam menggunakan internet sebaiknya dilakukan sosialisasi dalam menunjang ataupun melakukan pekerjaan sehari-hari sebagai siswa. Sehingga perlu adanya peningkatan dalam niat perilaku menggunakan. Kedepannya diharapkan, dengan adanya penelitian ini, niat

perilaku menggunakan internet pada siswa dapat menunjukkan peningkatan. Dengan adanya peningkatan tersebut tugas yang dilakukan akan menjadi lebih efektif dan efisien.

Diharapkan pihak sekolah dapat mempertahankan serta meningkatkan penggunaan internet di sekolah, diantaranya yaitu dengan memfasilitasi penggunaan internet sehingga niat perilaku penggunaan internet akan meningkat.